

Fecha 03.12.2010	Sección Nacional	Página 25
---------------------	---------------------	--------------

## Inauguran planta de biogas en Isla Mujeres

POR SERGIO RUBIO  
REPORTERO

Con la inauguración del sistema de extracción y quemado de biogás en el relleno sanitario norte, Isla Mujeres se convierte en el primer municipio del sureste de México, en utilizar tecnología de punta para generar y abastecerse de **energía** limpia.

La alcaldesa Alicia Ricalde Magaña afirmó que una vez que se comience a generar **electricidad**, la comuna tendrá un descuento de entre el 10 y 15 por ciento por debajo de los precios que actualmente paga a la Comisión Federal de **Electricidad** (CFE). En el acto protocolario, presidido por el gobernador Félix González Canto, la presidente municipal dijo sentirse orgullosa de concretar un proyecto que generará grandes beneficios a la población del municipio, además de que permitirá mejorar las condiciones del medio ambiente.

Ante la presencia de autoridades de los tres niveles de gobierno y empresarios, la edila invitó a los desarrolladores del proyecto en seguir invirtiendo en otros rubros del municipio, como en carreteras, además de que la extracción de biogás también puede aplicarse en el relleno sanitario de Cancún. "Los malos olores que generaba el relleno sanitario de Isla Mujeres ahuyentaba las inversiones, sin embargo, actualmente, la población puede respirar limpio".

En el evento que se realizó en las mismas

instalaciones del relleno sanitario isleño, Ricalde Magaña solicitó a Javier Díaz Carvajal, secretario estatal de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente (Seduma), revisar el documento del Programa de Desarrollo Urbano (PDU) para obtener la carta de certificación.

"Esperamos que el documento no se duerma en su escritorio o lo deje pendiente para la siguiente administración pública del estado, confiamos en tenerlo antes de que concluya el actual gobierno estatal". Por su parte, el gobernador Félix González Canto señaló que con la inauguración del sistema de extracción y quemado de biogás, el relleno sanitario de Isla Mujeres, queda oficialmente clausurado.

"Es un proyecto que también generará grandes beneficios al municipio Benito Juárez, pues después de que había dudas para desarrollarlo, hoy es un hecho". En tanto que José Miguel Flores Audelo, director del proyecto, que impulsa el Grupo Empresarial Abarmar, explicó que el sistema de extracción es la primera fase del proyecto, mientras que la segunda iniciará en 2011, con la generación de **energía** limpia.

Asistieron el primer edil de Benito Juárez, Jaime Hernández Zaragoza; la delegada federal de la Secretaría de Medio Ambiente y Recurso Naturales (Semarnat) en el estado, Gabriela Lima Laurents; entre otros funcionarios de los tres órdenes de gobierno.

